

Se ocupan en Teruel varias importantes posiciones

En su constante retroceso los rojos sufren elevadísimo número de bajas

En combate aéreo han perdido cinco aviones de reconocimiento, tres de caza y uno probable

Parte oficial de guerra

Parte oficial de guerra con noticias recibidas en el Cuartel General del Generalísimo hasta las 20 horas del día 5 de Enero de 1938.—II Año Triunfal

En el sector de Teruel ha continuado hoy nuestro avance, habiendo vencido la resistencia opuesta por el enemigo al que se ha causado elevadísimo número de bajas, habiendo logrado ocupar varias importantes posiciones.

En el aire también hemos obtenido otra victoria, habiendo sido derribados por nuestros cazas cinco aviones rojos de reconocimiento, tres de caza y otro probable.

Salamanca, 5 de Enero de 1938.—II Año Triunfal.—De orden de Su Excelencia, el General Jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO

La agitación social en Francia obliga al cierre de grandes fábricas y manufacturas

Rusia según "Le Matin" tiene mucho miedo al Japón.—Lockout patronal en Stocolmo

París.—Ante la situación planteada por las constantes huelgas, con muchos establecimientos y fábricas que cierran sus puertas.

Hoy lo han hecho una fábrica de tejidos de gran importancia, pues daba trabajo a muchos miles de obreros, y otra fábrica de neumáticos.

Las oficinas turísticas soviéticas

París.—«Le Figaro» da cuenta del cierre de las oficinas turísticas soviéticas de Londres y Berlín.

Dice que el conglomerado Stalin no quiere que el mundo conozca lo que pasa en Moscú.

Se extraña de que la oficina turística de París no haya sido cerrada y teme que se dedique a campañas subversivas y de espionaje.

Miedo al Japón

París.—«Le Matin», examinando el conflicto chino japonés, dice que Rusia tiene mucho miedo al Japón.

En efecto: fuertes contingentes del ejército japonés se van a situar en la Mongolia interior, dejando así incomunicada a Rusia con China.

Si esto sucede, los moscovitas perderán su importantísimo comercio con China e incluso estarán en peligro el ejército ruso de Wladivostok, perdiendo Rusia sus esperanzas de llegar a ser una gran potencia asiática.

Cambio de residencia

Praga.—La delegación obrera soviética diplomática en Madrid ha acordado fijar su residencia en Barcelona.

Amenazas a Rumanía

Moscú.—El órgano oficial del Comisariado de política exterior dice que tiene que recordar a Goda que el Gobierno de Moscú ha de resolver asuntos de gran trascendencia en Besarabia que actualmente ocupan las tropas de Rumanía.

Invoca a París y Praga para que muestren su alarma ante la política nacionalista en que se inspira el Gobierno rumano, pues ambos países han perdido una gran potencia que influye mucho en las directrices de la política a seguir por los países balcánicos.

Sigue el avance de las tropas japonesas

Tokio.—Se ha ocupado hoy la capital donde nació Confucio y donde yacen sus restos.

Se reciben noticias de Shangay dando cuenta de que han llegado 100 aviadores de nacionalidad rusa para formar parte del ejército chino.

Anteriormente se han encuadrado en la aviación china 152 aviadores norteamericanos, 124 franceses, 115 rusos y 105 ingleses.

Dicen de Hankao que se están haciendo en Cantón los preparativos para evacuar la población civil ante la inminente llegada de las tropas japonesas.

Lockout patronal

Stocolmo.—El próximo día 10 la clase patronal pondrá en vigor el lockout patronal en la industria hotelera.

El lockout alcanza a 15.000 obreros.

Viva Franco!

Crónica de guerra

Casi todos los cadáveres recogidos en Teruel son de voluntarios extranjeros

Continúa la temperatura poco propicia para luchar, aunque parece que el tiempo tiende, sigue tendiendo a mejorar sensiblemente, lo que agiganta nuestras esperanzas de poder inmediatamente reanudar las operaciones con toda la intensidad que nos corresponde.

Los rojos apenas si han denotado actividad alguna en los distintos sectores. Solo en las primeras horas intentaron un pequeño ataque en las inmediaciones de Concut, que dió por resultado el previsto: fueron rechazados en toda la línea, y terminó la acción con la ocupación por nuestra parte de dos lomas de gran importancia.

En el Sur, en los alrededores de Villastar hemos reforzado nuestras líneas de la vanguardia, mejorando nuestras posiciones con movimientos llevados a cabo sabiamente, que nos permiten contar con puntos de apoyo para operaciones futuras.

Como no conozco los detalles de la tarde, me limitaré a contar algunas notas importantes que me han llamado la atención sobremañera. Y es nada menos, que en todo el material que les vamos cogiendo apenas si hay nada de procedencia nacional, todo ello es de procedencia extranjera, rusa y francesa aparte de otros muchísimos países que abrieron sus puertas a la ayuda incondicional de nuestros enemigos. Y en lo que a los cadáveres se refiere son casi todos ellos también de nacionalidad extranjera, franceses en su mayoría, lo que supone un desbordamiento absoluto de las fuerzas de aquellos países hacia la zona marxista. Lo que menos hay son elementos españoles.

Claro que esto no supone nada para el fin de la guerra que ha de terminar a toda costa a favor de España como está previsto, pero demuestra que si no hubieran intervenido en tal forma la guerra estaría ya hace mucho tiempo terminada.

Las temperaturas que rigen por las latitudes de Teruel son las mismas; no cambia de la comprendida entre los 17.º y los 14.º Pero es de notar, que apesar de ello las bajas de enfermería por esta causa son escasísimas en nuestras filas; y si algunos se ven obligados a darse de baja de nuestros soldados, apenas se les cuida, entran en reacción y están preparados, ellos mismos piden el volver a las filas de la lucha.

Esperamos que el tiempo mejore rápidamente, que podamos comenzar de nuevo nuestra marcha y ya veremos, ya veremos correr a los ejércitos marxistas en pleno período de descomposición y putrefacción.

Del Gobierno Militar

Para el Ejército Nacional

Cantidades ingresadas en el Banco de España en el día de la fecha a favor del Ejército Nacional:

Donado por don Fernando Guillén Merino, vecino de Gata (Cáceres), dos mil pesetas.

Cáceres 5 de Enero 1938. II Año Triunfal.

LA JERARQUIA DEL RIDICULO

Si en otras y muy reiteradas ocasiones, los rojos no hubieran dado pruebas contundentes de su incapacidad absoluta en la ofensiva guerrera, nos serviría esta de Teruel para acabarnos de convencer de ello. Hasta llegar aquí en todas sus intervenciones reservaron medios para ocasiones posibles, futuras defensas, etcétera. Pero en esta ocasión no pensaron más que en el triunfo, de una manera incondicional, no había para ellos más objetivo ni más pensamiento que la victoria y si no era la victoria el fracaso. O ser o no ser, también ellos tuvieron necesidad de recurrir a este procedimiento, por eso mismo que sus intenciones sobrepasaban ya el número corriente de los fracasos. Reunieron todos los hombres disponibles, congregaron para la empresa todos los elementos servibles, nada les quedó en otros sitios que pudiera servirles como recurso en un extremo apuro. O vencer o perder la guerra del todo, sin más rodeos; y se lanzaron sobre Teruel en tromba arrolladora, masa de hombres, hileras de tanques, aviones por centenares, todo lo que supone un ejército perfectamente organizado, si exceptuamos espíritu, valor, conocimiento, arrojo, determinación y mando. Esto les faltaba como en tantas ocasiones. Teruel era el punto de apoyo que elegían los marxistas para su empresa cumbre. para su jugada definitiva en cualquier sentido. Y allá fueron, desbordando las primeras posiciones por el peso de su masa incontrastable. Pero si mayor era el número de elementos y hombres, mayor fué también el fracaso. Aquellas hileras de tanques que parecían no tener principio ni fin, aquellos cientos de aviones que en los primeros instantes nublaban el sol, aquellos ejércitos interminables, incontables, fueron desapareciendo poco a poco por obra y valor de los soldados de España.

Pero no queda aquí la trascendencia del fracaso. En otras ocasiones perdieron ya miles de hombres por decenas, por veintenas y más; el material perdido en diferentes tentativas fracasadas, formó ya rimeros que semejaban montañas inaccesibles; el fracaso de otras ocasiones fué ruidoso en lo que a pérdidas sufridas se refiere; pero es que en esta ocasión la cuestión era ya de vida o muerte. Se habían jugado la confianza del mundo; estaba en el tablero la reivindicación o el ridículo y como es natural optaron por lo último. Así tenía que ser de todas formas. Así lo exigen siempre los ejércitos victoriosos de España.

Pero en esta ocasión, además del fracaso y el ridículo, ambas cosas han tenido proporciones gigantescas, hasta poderse aplicar a todas las categorías. Estas son a nuestro entender las jerarquías del ridículo. Desde arriba a abajo; empezando por Prieto, que pregonó jactanciosamente al mundo una conquista fingida; atravesando por los generales que llegaron hasta el cargo como recompensa a la victoria lograda; terminando en los milicianos, que emprendieron ya la marcha renegando que se animaron después y hasta llegaron a concebir esperanzas al verse tan acompañados y volviendo de nuevo el ridículo a Indalecio para hacerse extensivo a los Estados Mayores de los pueblos democráticos que intentaban poner con esta operación una pica en Flandes.

Esta es la trascendencia del fracaso de Teruel. No ha terminado todavía la gran labor de España; poco a poco se irá conociendo. Por ahora baste saber que toda la máquina guerrera del enemigo ha quedado desmontada, descuartizada, incapaz de rehacerse y demostrado categóricamente el desconocimiento marxista de los valores de la guerra. En frente de esto se ha elevado todavía más prestigioso y brillante el valor del ejército de España.

Después de la sabia lección de valentía española en la batalla de Teruel, de haber oído perfectamente la carcajada universal en tono de mofa contra las jerarquías del ridículo, nada queda que hacer ni que esperar. El fin llega por sus propios pasos.

¡Si hasta Bium y Stalin han sentido el rubor de la vergüenza...!

La cabalgata de Reyes Magos en Cáceres

Como se había anunciado, ayer tarde a las seis, salió de la plaza de toros la cabalgata de Reyes Magos organizada por Falange Española Tradicionalista y de las JONS y el Ateneo de Cáceres.

Un gentío inmenso se congregó en las calles por donde había de discurrir el cortejo, presenciando el paso de éste entre grandes muestras de júbilo.

Abrió marcha una sección de Pelayos, y a continuación iba la banda de Falange Española Tradicionalista de las JONS, un grupo nutrido de pastores maravillosamente encarnados en las caras infantiles del Ateneo, nigromantes, Re-

yes Magos, Flechas y cerraba marcha la banda militar.

Los soldados de Argel acompañaban al cortejo con antorchas encendidas. Cerraba marcha la banda militar.

La cabalgata recorrió las calles de José Antonio Primo de Rivera, General Ezponda, Plaza del General Mola, calle Pintores, San Pedro, San Antón, parte delantera del Hospital Provincial, Avenida de la Virgen de la Montaña y la Ronda y Hospicio, donde se celebró un acto que resuó muy emotivo.

Hoy tendrá lugar el reparto de juguetes en el Ateneo, a donde acudirán los maestros con sus niños.

De Economía Provincial

La Escuela de Agricultura y Ganadería de la provincia

Hablando con don Gonzalo L. Montenegro

Ruego a V señor presidente... culpa venga a restarle tiempo...

Como V. observará, por este procedimiento cada comarca agrícola o ganadera...

Las cátedras ambulantes cuidarán de llevar las enseñanzas teóricas y prácticas a las comarcas provinciales...

Nuestro Caudillo, que es un hombre providencial que en la guerra y en la paz conduce a España hacia las cumbres de la gloria...

Es indispensable la existencia de un organismo de esta naturaleza, pues hay que enseñar mucho y prestar auxilios y elementos de juicio...

No crea que vamos a empezar como se ha hecho siempre en estos casos, por instalar en la capital un campo y en él unos animales...

Método que necesita la asistencia y la colaboración de todos; de entidades, de Ayuntamientos, de agricultores y ganaderos.

Verdaderamente yo no puedo dar todos los detalles que deben ser conocidos, por que por ahora sólo tenemos aprobadas las bases...

La Escuela lanzará una pequeña publicación periódica, me han dicho que sin literatura, es decir, práctica, envidiosa, a modo de nexo de todos los interesados...

Las experiencias que sean precisas, tanto agrícolas como ganaderas, se procurará hacerlas, mejor dicho se harán, en diversos puntos de la provincia...

el tiempo pasa, creo que por hoy es un buen anticipo y voy a terminar rogándole que haga constar que la Diputación dispuesta a trabajar a destajo por la provincia...

A este propósito, me ha dicho uno de los señores de la Comisión que un conde, conecor de que este proyecto se elaboraba ha ofrecido sus fincas y ganadería para que se hagan las experiencias convenientes que sirven de ejemplo en aquella comarca.

Ya ve como esa ayuda, aun no pedida a nadie empieza a manifestarse y dentro de unos días, muy pocos seguramente, tendré la satisfacción de decirle que me uno solo de los cacerreños a quienes nos dirijamos...

EXTREMADURA se complace en señalar la buena disposición en que se encuentra nuestro organismo provincial para afrontar y resolver problemas de gran envergadura...

La Comisión de Economía Provincial labora con gran acierto en esta misión y no pasará mucho tiempo en que sean una consoladora realidad para la provincia la realización de otros magnos proyectos que se tienen en estudio.

Crónica de Hervás

Con el fin de recaudar fondos con que poder comprar juguetes, para regalarlos el día de Reyes a los niños desvalidos, anoche se celebró una velada en el salón del Circolo Obrero...

MOVIMIENTO DERMOGRAFICO. Nacimientos: Durante la última semana. Teresa López Gómez y Santiago García Herrero, total, dos. Defunciones: Juana Moreno Sánchez, de ocho días. Epifanía Varón Pina, de 87 años, Estanislao Hernández Gómez, de 33 años.

Arriendo de finca para entrar barbechando. En el corriente mes de enero se arrienda a pasto y labor la dehesa Marón de Abajo.

Se venden seis casas. Una con solares y cercado.—Razón: San Pedro, 10.

De Villa del Rey

Inauguración del comedor de Auxilio Social

El día primero del corriente mes de enero, ha sido inaugurado en esta localidad, el comedor de Auxilio Social de F. E. T. y de las Jons...

Y es que los pueblos, cuando ven que la obra y la tarea que se ha impuesto Falange Española Tradicionalista y de las Jons, callada y abnegadamente, dá sus frutos inmediatos...

Empezó el acto con la bendición del comedor por nuestro querido párroco don Arturo Peguero Salceda, el cual, después usó de la palabra ensalzando la gran obra reajizada por los que en ella intervinieron...

Tuvo párrafos de epéndice elocuente para la labor insuperable de nuestro Caudillo y terminó exhortando a todos al cumplimiento de los deberes cristianos y católicos, con vivas a España y al Generalísimo.

Después hizo uso de la palabra el jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, el cual, con la sinceridad en él característica, dijo que se enorgullecía de que la gran obra de Auxilio Social, tuviera un exponente tan bello...

En defensa de la ganadería

Una representación de la Asociación General de Ganaderos visitó al Caudillo y al presidente de la J. Técnica de Burgos.

Burgos, 5.—La Asociación General de Ganaderos de España, que es la entidad más antigua y de más tradición histórica en el agro español, ha reorganizado su actuación y servicios en la zona liberada...

La Comisión permanente se ha reunido durante varios días, estudiando los varios y complejos problemas que se relacionan con la riqueza pecuaria.

También en estos días ha tenido el honor la representación de la

Anécdota

La m... Aunque no seamos... des se nos ha ocurrido el lecho y a mes...

Suscripción

Suma anterior, Filomena Serrano, comedor fuera inaugurado el día 5, Manuel Romero de año A todos mi más...

Suma anterior, Filomena Serrano, comedor fuera inaugurado el día 5, Manuel Romero de año A todos mi más...

Suma anterior, Filomena Serrano, comedor fuera inaugurado el día 5, Manuel Romero de año A todos mi más...

Suma anterior, Filomena Serrano, comedor fuera inaugurado el día 5, Manuel Romero de año A todos mi más...

VITABAN ALIMENTO COMPLETO

Ayer celebraron las Reales Academias la sesión preparatoria de la creación del nuevo Instituto de España

Ha sido concedida la Medalla del Merito Militar al Gobernador civil de Sevilla.-Se estrena en "Scala", de Milán, la ópera "Goyescas", del maestro Granados

Declaraciones del Canciller austriaco

Salamanca.—Las Reales Academias se han reunido esta mañana individualmente en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca para adoptar acuerdos relacionados con la reunión conjunta que tendrá lugar hoy para la creación del Instituto de España, que cobijará a todas ellas.

En esta reunión preparatoria, las diversas Academias examinaron las disposiciones oficiales conducentes a tal fin y la forma en que habrán de reanudar sus tareas en el nuevo Instituto.

A las doce de la mañana el claustro de la Universidad obsequió con un vino de honor a los académicos.

El rector levantó su copa para ensalzar la labor cultural de la nueva España y dedicar elogios al Caudillo por elegir a la Universidad de Salamanca para sede del Instituto.

Le contestó el académico don José María Pemán, que expresó su convencimiento de la gran labor que ahora desarrollarán las distintas Academias y agradeció al claustro de la Universidad de Salamanca la buena acogida que habían dispensado a los académicos.

Don Eugenio D'Ors, secretario permanente de las Academias, presentó a un miembro de honor, distinguido publicista francés, quien pronunció un discurso encomiástico para la labor cultural que desarrolla la España nacional. El acto terminó con vivas a España y al Caudillo.

La Medalla Militar para el Gobernador civil de Sevilla

Sevilla.—S. E. el Generalísimo ha concedido la Medalla del Mérito Militar a la primera autoridad civil de la provincia don Pedro Fariás por su comportamiento y acción cívica desde los primeros momentos del movimiento.

La noticia la conoció el interesado por conducción del General Queipo de Llano.

Esta distinción de que ha sido objeto el señor Fariás ha causado excelente impresión en Sevilla, donde es muy querido y estimado por la brillante labor que viene desarrollando.

Contra el comunismo

Berna.—Los tribunales militares han condenado a un súbdito suizo a la pena de tres años de reclusión por haber estado combatiendo en las filas del ejército rojo español.

Estreno de Goyescas

Milán.—En el Teatro la «Scala» se estrenó ayer la ópera española «Goyescas» música del maestro Granados.

La obra tuvo un éxito inenarrable y toda la Prensa se ocupa de ella en términos muy elogiosos patentizando el acercamiento espiritual de ambos países, labor que se ha iniciado con tan brillantes auspicios.

La unidad de Francia

París.—Ha presentado su candidatura para la vicepresidencia de la Cámara el diputado independiente Hovar.

En su comunicación a los demás diputados pidiéndoles el voto señala que el partido comunista es implacable enemigo de la unidad de Francia.

Declaraciones del Canciller austriaco

Londres.—«Daily Telegraph» se ocupa en su número de hoy de las declaraciones del Canciller austriaco pidiendo el restablecimiento del statu quo.

Dice que no es posible por año a la

restauración de la monarquía que perjudicaría notablemente el equilibrio de los países bálticos y enturbiaría, por otro lado, las buenas amistades austro-alemanas.

Todas las personas deben apoyar al régimen hoy dominante en Austria por ser el más conveniente en los actuales momentos.

Si esto llega a ser una realidad la reconstrucción nacional será obra de poco tiempo.

El discurso de Roosevelt

Washington.—Toda la prensa silenciosa las declaraciones de Roosevelt en su discurso que afectan a la política exterior de los Estados Unidos.

Se cree que el único fin que ha perseguido Roosevelt es el de justificar el rearme.

Reorganización del Ejército

Lisboa.—El Gobierno ha publicado un Decreto reorganizando el Ejército Nacional.

Los cuerpos técnicos gozarán de situación especial y la aviación pasará a formar parte del Ejército de tierra.

Frío en Portugal

Lisboa.—Hace un frío intensísimo en todo el territorio nacional, hasta el punto de que cuatro personas han perecido víctimas de la baja temperatura. En muchos lugares, donde la nieve era casi desconocida ha nevado ahora con gran intensidad.

Contra las organizaciones juveniles

Moscú.—«Prawda», dice que se va a realizar una limpia en las organizaciones juveniles comunistas por haberse comprobado que están infectadas de elementos trotskistas y antirrevolucionarios, sobre todo en las organizaciones juveniles campesinas.

Gobierno Civil

Para el acorazado «España»

Don Manuel Ibarra Olea, 25 pesetas.

Saldo anterior, 175.208'61.

Total, 175.233'61.

Cáceres 4 de Enero de 1938. II Año Triunfal.

En el aniversario de las víctimas de los rojos en Bilbao se celebraron diversos actos necrológicos en esta capital

Llega a Barcelona una comisión de diputados laboristas ingleses.-Van Zeeland regresa rápidamente a Bruselas

Bilbao.—Con motivo de cumplirse el aniversario del fusilamiento de distinguidas personalidades de Bilbao, todos los habitantes de la ciudad aparecieron con colgaduras nacionales y crespones negros.

Las autoridades y un gentío inmenso se trasladaron al cementerio, donde depositaron flores en las tumbas de los mártires por la Causa de España.

A las diez tuvo lugar una misa de

requiem a la que acudió todo el vecindario.

En el Ayuntamiento a la una hubo un desfile de personas, para testimoniar al alcalde el sentimiento de la población y a las cinco de la tarde se celebró una velada necrológica, pronunciándose discursos alusivos a los caídos por Dios y por España.

Las personalidades asesinadas por los rojos, no fueron en las tapias

del cementerio, sin formación causa ni Consejo de Guerra.

LOS LABORISTAS INGLESES.—Llegaron varios diputados laboristas en visita a la capital.

Se trata de una propaganda oral que se espera produzca efectos contraproducentes a lo que esperan los indios laboristas.

MALVERSACION DE FONDOS.—Según noticias recibidas en Barcelona, el Comité Comero-

vético ha cometido una mala gestión de fondos de gran importancia que se calcula en varios millones de pesetas.

Se trata de una expedición enviada en Amberes y que no es más que una cuarta parte de lo que se adquirió.

De dicho Comité se ha hecho go el fatídico Ossorio y Gallardo.

BARCO NACIONALISTA.—Llegó a este puerto un barco nacionalista, siendo su tripulación con gran entusiasmo.

La dotación ha sido muy alta.

VAN ZEELAND REGRESA A BRUSELAS.—Londres.—Toda la prensa

ha celebrado el regreso rápido de Van Zeeland a Bruselas, que había sido cargado por el gobierno inglés para gestionar la convocatoria de una conferencia de naciones para tratar de la reducción de tarifas aduaneras y de la estabilización monetaria.

Los que ellos persiguen con esto es apoderarse de los últimos millones y dejar a los milicianos que se mueran de hambre. Así lo dice el periódico clandestino catalán «Alerta»: «Los milicianos se están apoderando de los millones y gastándose en los cabarets, mientras nosotros nos estamos muriendo de hambre. Hay que terminar con ellos inmediatamente, si queremos continuar viviendo».

Da cuenta el general a continuación de las operaciones que se han realizado durante el día de hoy y cuyos resultados no pueden darse a conocer seguramente hasta mañana. Cuando se digan, podrán observar los españoles que los soldados de España vencen siempre y conquistan cuanto se proponen.

Da lectura a unos documentos tomados a los rojos y que tienen mucha gracia por su estilo, redacción y cantidad de faltas de ortografía; son de un capitán y un teniente de los ejércitos marxistas, lo que supone el grado de cultura que disfrutaban los encamados.

Con sus camelos termina con las buenas noches, señores.

La charla del general

Los marxistas se aprovechan del temporal de nieve para arrear en su campaña de embustes

Sevilla, 5 (10 n.).—Buenas noches, señores: Comienza hablando el General de los embustes que los rojos propagan por sus emisoras, relativas a nuestra conducta en las provincias que tomamos para España. Pone a este propósito el General Queipo de Llano, la diversidad de conducta entre los rojos y nosotros, diciendo que nosotros no cometemos ni un crimen, y si llevamos a cabo sentencias, se hace siempre a base de legítimos derechos de la Justicia, para quienes se mancharon con numerosos delitos. Ellos no hacen eso, cometen crímenes y más crímenes solo por el afán de derramar sangre.

Y en cuanto a la campaña, se aprovechan ahora del temporal de nieve para seguir lanzando por sus emisoras los embustes que les caracterizan diciendo que nos han derrotado en Teruel y cosas por el estilo. Total, están que rabian porque ya no saben a qué recurrir para desquitarse de los fracasos que están conquistando.

Comité de Defensa Pasiva antiaérea

Jefes de Inmuebles

Con objeto de colaborar con los Jefes de Sector y en cumplimiento del Bando de la excelentísimas Autoridades Militares de la Provincia relativo a las Previsiones a Observar en Casos de Bombardeo Aéreo, se recuerda a todos los inmuebles la obligación que tienen de elegir entre ellos, y con la debida rapidez, el Jefe de Inmueble correspondiente.

Los Jefes así nombrados deberán presentarse en el Ayuntamiento de esta capital, Oficinas Municipales, de cuatro a siete para recibir instrucciones.

NORBA TELEFONO 403

EL MAS GRANDE ACONTECIMIENTO DE REYES Hoy en NORBA A LAS TRES EN PUNTO

PRIMERA PARTE

- 1.º Nuestro hijo quiere ser marino (formidable documental).
- 2.º La grandiosa película PARAMOUNT

DOS SOLDADITOS por JACKIE Cooper y ROBERT Coogan

El espectáculo ideal para pequeños y mayores

GRANDIOSO FIN DE FIESTA

La inimitable estrella de personalísimo arte

GLORIA ESPAÑOLA

Interesante y original nigromante, que dedica sus mejores trucos, llenos de misterio, a sus pequeños espectadores

APRESURESE A ADQUIRIR SUS LOCALIDADES

Lotería de Reyes

Premios mayores

Sevilla.—En el sorteo extraordinario celebrado ayer de la Lotería Nacional, ha correspondido los primeros premios a los números siguientes:

- 1.º 14.248, premiado con 500.000 pesetas en Sevilla.
- 2.º 7.907, premiado con 150.000 pesetas, en Málaga.
- 3.º 4.446, premiado con 50.000 pesetas, en Córdoba y Toledo.

Premiados con 5.000 pesetas: 5.646; 11.437; 12.141; 16.609 y 9.217.

Premiados con 3.000 pesetas: 11.226; 18.159; 10.898.

Premiados con 2.000 pesetas: 9.564; 1.677, 11.327, 2.640 y 14.529.

Suscripción pro-momento a Calvo Sotelo

DONATIVOS RECIBIDOS

Suma anterior, 9.018'65 pesetas

Doña Antonia Valiente, 2 pesetas

Doña Faustina Yuste López, 3 pesetas

Josefa Rubio Izquierdo, 5 pesetas

María Lucía Rubio Izquierdo, Ayuntamiento de Peraleja de la Torre, 25 pesetas

Román, 25; vecinos de Peraleja de la Torre, 8'25; don Julián Carlos Iglesias Caldato, 25.

Asciende lo recaudado en la fecha a 73'25 pesetas.

Total, 9.089'90 pesetas.

Cáceres, 4 de enero de 1938. Segundo Año Triunfal.

FRANQU...
CONCERT...
Año XV.—Núm...
Ha...
En las...
cogido...
cadáv...
En comba...
Parte...
En el secto...
tencia enemig...
tras tropas qu...
mente atrinche...
cadáveres de...
En comba...
za enemigos...
Salamanca...
orden de Su E...
CISCO MAR...
Rum...
Im...
Parece qu...
hacer fre...
Roma.—En bre...
tas credenciales a...
vo ministro de Ru...
Como vendrán...
Rey de Italia y E...
ello supone que...
el Imperio italia...
La agitaci...
Fr...
París.—Chute...
para encontrar...
suelva la huelga...
bricas de neumáti...
Aquella no ha...
guistas y el conf...
El presidente...
tros ha declara...
Francia es cada v...
de la agitaci...
Agregó que el...
do a poner tér...
haciendo con est...
to a patronos y...
juntamente lleg...
que luego ratifi...
Parlamento...
La Independ...
t...
San Juan de...
de los partidos...
han pedido a lo...
rización para ce...
afecta a la peñ...
Puerto Rico...
El Comité...
venció...
e...
Londres.—E...
ro será la rel...
no Intervención...
miento de las o...
España con q...
ciones con...